
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様  獨協大学１年生 佐藤俊太君 

◆ 会長あいさつ        富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

皆さんこんばんは、だいぶ天気も涼しくなって過ごし
やすくなってきたのかなと思います。天気が良くなって
きたらちょっと風邪を引き気味になり皆さんもお体に注
意していただければと思います。 
先日草加しティＲＣさんの例会に出席をさせていた

だきまして、引き続いています私の新年度のご挨拶を 
させていただきました。草加シティＲＣさんは木曜日夜
時から中央公民館で例会をされておりました。少数精
鋭ではございましたけれど活発に意見を出し合って例
会が進んでおりました。例会の内容で、シティさんと言
うと草加中央ＲＣさんから受け継いでいるタイのロータ
リークラブとの親睦事業、ウボンＲＣに消防車の寄贈
を通して国際奉仕をやられているのを５年ぶりに復活
させて７年ぶりに消防車の寄贈を今度行う話もされて
おりました。これからでタイの方との親睦を図っていく
という意味合いも込めて、例会の中でタイ語教室をさ
れていました。女性の先生のもと、私もタイ語を覚えて
きたんですけど、「コープクン・クラップ（こんにちは）」
ですか。それしか覚えてないのですけれど、コープク
ン・カーと言うと「女性」らしいです。楽しくタイ語の授業
をして、みんなでタイの方との交流を図ろう！の例会
が進んでおりました。今度私共も国際奉仕委員長の
北畠さんにお願いして、フィリピン、タガログ語の勉強
会をして我々もたまに来られるフィリピンのロータリア
ンの方、そして我々が行った時に少しでもミュニケーシ
ョンを図ってより良い国際交流が生まれるのかなと思
いました。 
 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

その中で、草加シティさんの方からの提案で、１０月２４
日が「ポリオデー」と言う事で松原さんも昨年同様、一緒
にやりませんかと言うお話がありました。本日の理事会
に議題として提案させていただきますので、理事会で承
認を受けましたら皆さんで「ポリオデー」の活動をさせて
いただければ、有難いと思っております。会場あいさつ
は以上となります。 

 

第５９３回 例会１０月８日 草加市文化会館 

９月２４日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話 安田洋介ＩＴ委員長 
「ラーニングセンターについて Vol.1」 

      
 

    

 幹事報告         二階堂祐司幹事 
 皆さ、こんばんは。先程会長の方から１０月２４日「ポ
リオデー」と言う事でお話がありましたが、「ポリオデー
フォトコンテスト」がございます。ポリオデーの事を撮る
のですから、写真の好きな方に撮っていただいて応募
していただければ思っております。 
それから「ピンクリボンウォーク第３回」戸田・蕨・川口
の第１２グループは１０月２６日土曜日、昼１２時３０分
にスタートします。これは誰でも参加できると思いま
す。参加したい方がいらっしゃいましたら、私に言って
いただければと思います。 
 それから大変悲しいお知らせですがパストガバナー
の中川高志さん９月４日７３歳でお亡くなりになりまし
た。ちょうど私が幹事で森会長の時のガバナーでし
た。まだお若かったですね！１１月７日木曜日に大宮
パレスホテルで「お別れの会」が開かれます。参加でき
る方はお願い致します。 
もう１件、先日の草加松原 RC バーバレーボール大

会お疲れ様でした。その時の結果報告と写真を理事
長の新井陽子さんが今日お持ちくださいました。写真
見たい方いらっしゃいましたら、私までお声掛けくださ
い。写真も差し上げます。 

 



結婚祝 1０月１３日        牛山信康会員 

皆様こんばんは、１０月１３日に３９年目の結婚記念日を迎えます。あっという間でした。特に何も考えてない

のですけども、また１年やってきたな～という感じです。この１年間特に何もなかったです。穏やかでした。よくよ

く考えてみると、今テレビなんかで色々各地で災害だとか震災だとかいっぱいあって、水が出ないとか、電気が

つかないとか、色々ご苦労している所があるのを見ると、私達のように普通に暮らして、水も出て、お湯も出て、

温かくもなく、寒くもなく、ご飯が食えているのは本当に良いな～という気が致しております。非常に穏やかな 

毎日です。  

先ほど富永さんが言われましたように、夫婦で時々喧嘩もするというようなことでしたけども、うちはですね、もう

喧嘩もしなくなりました。枯れちゃったんですね！喧嘩しそうになると、色々こう、何というかな～こっちがぐっと冷

静になるのですよね！相手方が騒いでいても馬鹿馬鹿しいなという風に思うので、大きな波も静かな波になっ

て、そのうち静かな水面のようにさっと消えちゃうというような感じでして、非常に年齢を加えるとこうなるものだ

よということを富永会長にお伝えしたいと思います。 ３９回目の結婚記念日、ありがとうございます。 

 

 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚祝 1０月２日       富永  悟会長 
皆さん、改めましてこんばんは、結婚記念日ということで１０月２日です。今年で３６年目になるのかなと思って

数えておりました。例年のごとく奥さんの誕生日も忘れてしまっているぐらいなので、結婚記念日は本当に全然

記憶になくて、今日たまたま事務所で事務仕事のことについて、うちの奥さんと結構強めの口論を！社長を社長

と思ってくれないうちの奥さんなので、なかなか言い合いになるのですけれども、熱いバトルをしているところに

は、花久さんの弟さんがすっと事務所に入ってこられて、ちょっとばつ悪いような感じで、お花を持ってきていた

だきました。その花を見てアッ結婚記念日だ！明日結婚記念日だね！と言って、バトルの方は少し穏やかにな

って、ふと我に帰る事ができました。そんな形で最近奥さんと熱く語るというと言い合いみたいなことしかないの

ですが、若い頃は毎日のように奥さんの実家に行ってうちの家からは養子になったのか！と言われるくらい出

来合いをしていたのをふと思い浮かべました。これからも仲良く、子供がもう成人しましたので、今は孫ですね！

長男に孫が生まれて、６歳になり、だいぶ色々と可愛い時期で、家にもちょくちょく遊びに来ますし、会社にも来

ることがあります。孫を返して家族が 1 つになってというのも良い事かなと思っております。今後ともよろしくお願

いしますということで、お話を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

結婚祝 1０月３日      鈴木 努会員 
改めまして皆さんこんばんは、僕の方も結婚記念日ということで、お祝いありがとうございます。実はうちの家

内にしてみると、このロータリーに僕が入ったことで１番嬉しかったのは、この結婚記念日に花が来るという。結

婚は４２年目ですが今までそんなこと絶対になかったですからね！自分で買っていくこともないしね！だから非

常に感動してもらいまして良い所に入ったね、とそんな話です！  

前もお話しましたが、僕は普通の出会いをしまして、普通の恋愛して、普通の結婚して、子供が４１歳になっ

たと言うので自動的に、うちは４２年目ね、結婚の経過年数だという感じになります。あっという間の４２年間だっ

たので思い返せば色々なことがあったのですが、とりあえず離婚になるようなことがなかったのでラッキーかな

と！ 

ただ最近思うのですが、もう７０近くになる。そうすると、生理学的に男性は年を取ると男性ホルモンが減ってき

て、女性は女性ホルモン減って、その分男性ホルモン増えるのですってね！何かと言ったら、やはり発言力が

出てきましたね、家庭内で！あれ、こんなに立場って変わるのだというので、男っていうのはやっぱそこで頑張

らないといけないなというような感じもします。お陰さまでこれからも、楽しくやっていけると思いますので、来年

もこんな話ができたらいいと思います。ありがとうございました。 



第２回命水会について             牛山信康会員 

命水会からのご案内です。今日山口さんいないので、私が代わりにご案内します。明後日３日木曜日午後６

時からシュガー・ヒルで行います。皆さんお間違いないように宜しくお願いしたいと思います。今回１３人の参加

です。予算ギリギリなものですから、ドタキャンが出ると非常に困りますのでくれぐれも欠席のないように宜しくお

願いしたいと思います。もしダメな場合、早めダメは早めに言ってくれた方がありがたです。秋です。だんだんお

酒が美味しい季節、「白玉の歯にしみとおる・・・」という有名な句もありますけど、今回は日本酒ではなくてワイ

ンを楽しみたいと思います。７・８種類ぐらいのワインを持ってくると思うので、それを皆さんでちびちび飲みなが

ら、飲み比べをして楽しもうという会ですのでどうぞご期待下さい。お酒のことばかり考えていました。そこにシュ

ガー・ヒルですから音楽がつきますね！ピアノを演奏とシュガー・ヒルのおいしいおつまみをいただきながら、お

酒をいただきたいと思います。楽しい夜にしたいと思いますので、ぜひぜひご参加をよろしくお願いします。     

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚祝 1０月１５日          松田龍美会員 
皆さんこんばんは、結婚式のことを思い出します。ハワイ諸島のハワイ島でハワイでは１番古い教会で式を

挙げさせていただきました。その時にアシストしてくれた日本人の夫婦の方がおりまして、私は英語が全然ダメ

だったものですから、その夫婦の方にお世話になり、その方の仕事が寿司屋さんをハワイ島でやっていまして

毎晩そこで飲んでいました。そんな感じでハワイ島は非常に自然が多くて、キラウエア火山は今でもマグマが流

れていますが、ヘリコプターに乗ってずっと見せてもらって、あとは海洋に出て無数の滝が流れている所があり

まして、滝が素晴らしい滝で、なんていうかな、日本では見ることができないような景色だったことを覚えていま

す。  

そんなことで、結婚した時のハワイ島の記憶は非常に覚えていますね。そんなことで、今、結婚して３３年になる

のかな！その時には草加南 RC 入っていたのですが、年の差が１５歳あるので、みんなにお前は犯罪者と言わ

れました。その頃、うちのかみさんの少しは可愛かったのですけど、今は・・・です。  

そんなことで、何というのかな～あっという間に時間が過ぎたなって感じがします。今後とも皆さんよろしくお願い

いたします。どうもありがとうございます。 

結婚祝 1０月２１日             森 勇一会員 
皆さんこんばんは、先ほど６時から７時まで、獨協大学前駅改札の前で「赤い花共同募金」皆さん募金お願

いしますって言って、1 時間やってきました。「入りて学び、出でて奉仕せよ」でしたか！まさに今それ、僕やって

きたな～そういう風に思いました。１０月２１日で女房と結婚して３４年になります。途中色々と青年会議所の現

役時代はいつ破局するのかな！そういう危ない橋もたくさん渡ってきましたけども、人生色々あったな～！と思

います。色々あったなと思って日本人で良かったなって思ったのが、先週の土曜日茨城県のゴルフ場に行って

財布をなくしたのです。財布なくしてお金入っていたから出てこないだろうと思い、どこでなくしたか、クラブハウ

スの中でなくした記憶にあるのです。他では出してないので、でも何も言っていなかったなって思い、一応念の

ため月曜日にクラブに電話したのです。そうしたら、どういう財布ですかって言うかと聞かれ、黒の財布でと色々

と細かいこと言ったら、中はいていた金額？大体これぐらいと言い、〇〇ブランドですよねと言うから、そうです。

ありますと言われたのです。これ日本だけだなっていう風に思いますね。日本人の中には取る人もいるかもしれ

ないけど、やはり日本人に生まれて良かったなって思いましたね！結婚祝の話とはちょっと関係ないのですけ

ど、どこかでこの話したかったのですよね！人に何かしてもらったことは、別の人にお話して、拾ってくれた方が

どなたか、届けてくれた方がどなたかわからないけど、恩を他の人に回していくっていうか、そういうことをしない

と、やっぱり罰が当たるのかなという風に思いました。 

家のかみさんもロータリーで私がどういう活動をしているかっていうのは全く知るべしなところもないのですけ

ど、まさかこういう真面目なことを、話しているとは思わないと思うのですけど、お花が家に届くと機嫌も良い、本

当に年に 1度の結婚のお祝いいただいにありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

謝 嘉杰くんへ１０月の米山奨学金授与  
皆さんこんばんは、そして佐藤俊太君ようこそ！もう１０月に入り、天気も涼しくなって 

きて先週自分の夏休みの課題が終わって、新学期が始まりまして、本当に３年半があっ 

という間すぎて、もう卒業まであと半年という時期になってきて、凄くなんか時間がない 

というか、もうそろそろ卒業だなという。なんだろう、いよいよそういう風に感じ始めました。 

同時にうちのゼミが先週からいよいよ卒論を書き始めました。私の課題のテーマは経営 

組織、そこまで関連してないんですけど、自分の趣味であって、モータースポーツの歴史 

変遷裏テーマは、そういう文化の発展が、スポーツ文化はどういう風に広めていたのかを 

ちょっと研究していこうかなと思っています。今月からも引き続き頑張っていきたいと思い 

ます。よろしくお願いします。 

 
  



獨協大学生 佐藤俊太さんのご紹介         長谷部健一会員 
皆さんこんばんは、今日初めて来られた佐藤俊太さんのご紹介をさせていただきます。私が理事長を務める特

定非営利活動法人今様草加宿、時々例会で使っていますよね、「今様本陣」その建物の 1 階に川の駅「草加

村」という市場があるのです。ちょっとした農産物とか販売するところがあって、そこに佐藤さんと言う方がボラ

ンティアで手伝いに来てくれているのですけど、お子さんが獨協大学にいて国際交流や世界に飛び出てみたい

と言うような希望を持っているというお話があったので、それなら是非ロータリークラブ知ってもらって、ローター

アクトで活躍してもらえれば、チャンスもできるのではとお話したところ、ぜひ入りたいということで今日になった

わけです。それでは佐藤くん、自己紹介をお願いします。 

獨協大学１年生 佐藤俊太君 

ご紹介いただきありがとうございます。独協大学国際教養学部言語文化学科１年生の佐藤

俊太と申します。よろしくお願いします。大学では主に英語とスペイン語を同時にやりつつ、あ

と基本的に勉強できる幅が広くて、哲学やったりとか日本文学やったり、海外文学やったり、い

ろいろ幅広いことを勉強します。こういうローターアクトの活動とかを通して海外への留学とか

をしつつ、自分の将来、僕は教職も取っていて先生も目指しているので、もっと色々なところを

見据えながら頑張っていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します 

 

ＩＴ委員会             安田洋介ＩＴ委員長 

皆さんこんばんは、ＩＴ委員会の方からご報告です。私の方です。年度の初めに活動方針として発表させてい

ただいておりました今年の活動アルバムの更新です！こちらの方の、一応９月の末までに昨年の追いついて

ない部分の活動報告を一気にあげますということでお約束させていただいておりましたが、今日現在で８事業

をアップしてありますが、この後写真いただきまして、一応今日明日で昨年の分全部追いつきます。ここからは

今年度の分を一気に上げていきます。今年度の目標としては、１事業が終わったら２週間以内に必ずアップす

るということを約束させていただいていますので、きっちり守っていきたいと思います。よろしければ是非、草加

松原ロータリークラブのホームページ、チェックしていただければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報              牛山信康ロータリー情報委員長 
第１例会はロータリー情報の時間でございます。まず、今日ロータリーの友１０月号がお手元にあると思いま

す。皆さん色々ご覧になっていると思いますけども、私はいつもどこを楽しみに見ているのかと言うと、縦書きの

方「この人を尋ねて」と、各地のロータリアンをご紹介する文章があります。立書きの９ページかな！今回は宮司

さんですね。大きな写真が載っていると思います。各地で活躍しているロータリアン、様々な職ってことを理解す

る上でとてもユニークで、また読むと色々な事がわかる。軽く読めるのが良いなと思います。ロータリーの本当に

そういう面では多様性と言いますか、そんなのがわかると凄く良いかなと思います。 

さて、今月は「地域社会の経済発展月間と米山月間」です。米山月間は、毎度色々月間で色々お話が出てい

ますけど、地域社会の経済発展月間というと何をするのかなと思ったのですけども、私たちの住んでいる日本で

は、 この地域社会の経済発展と幸福度とかいうか貧困さってはあまり感じないのですけれども、私が想像する

にこの人間の幸福度とか、医療とか安全ないわゆる学び、学校とか、こういったものは、やはり各地によって地

域の経済格差によって起きるのかなと思いますで、経済の発展はイコール様々な人間の幸福度に直結するん

だなという風に思います。そういう意味で、今月は世界的に見ると地域社会の経済発展を大事にしていこうとい

うようなことだろうという風に自分は理解しています。縦書き、横書きの方も色々面白い内容が載っていますか

ら、後でご覧いただきたいと思います。  

さて、A４紙で「入りて学び、出て奉仕せよ」と言う事で先ほど森さんからもお話ありました。ロータリー情報で

お話ししようと思って、プリントしてきました。私の好きな言葉です。「入りて学び、出て奉仕せよ」ちょっと読みま

す。ロータリー運動の実体を、見事に表した言葉として、「入りて学び、出て奉仕せよ」という言葉があります。  

E n t e r  t o  I e a r n  G o  t o  s e r v e 

世の中のあらゆる有用な職業から選ばれた裁量権を持った職業人が１週１回の例会に集い、 

例会の場で職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め、自己

の改善を図り、その結果として奉仕の心が育まれる。この例会における一連の活動のことを「親睦」と呼び、例

会で高められた奉仕の心を持って、それぞれの家庭、職業、地域社会に帰り、奉仕活動を実践する。これが理

想とされるロータリーライフであると書いてあります。本当に素晴らしい言葉だなと思います。僕もここの通りに

はいきませんけれども、少し少し、ちょっとずつですけれども、この「入りて学び、出て奉仕をせよ」という、ここの

言葉を大切にしながら今後もやっていきたいと思います。先ほど森さんが「赤い羽根運動」をやって「入りて学

び、出て奉仕をせよ」、まさにその通りなのかなと思いました。あまり数語るよりも、今日はこの一言を皆さんとと

もに共有して、今日のロータリー情報に変えたいと思います。以上です。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   10 月 1 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 218,000 円 

10 月 1 日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 １８ 

出席免除  3 ＭＵ  3 

出席適用 ３1 出席率 67.74 

 ＺＯＯＭ参加  来栖勝幸会員 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

今後のプログラム 
10/15 卓話 山崎秀美会員       シュガー・ヒル 
10/22 地区セミナー参加者報告    中央公民館 
10/29 「4つのテスト、中核的価値観、DEI+Bの再確認」 
      卓話者 瀬田地区管理運営部門委員長 
                         中央公民館 

富永  悟会長 結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。 
二階堂祐司幹事 いよいよ１０月になりました。今年もあと３か月で終わりです。早いですね、結婚祝・誕生祝

の皆様おめでとうございます。 
会田小弥太会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

獨協大学佐藤俊太君ようこそお越し下さいました。 
牛山 信康会員 結婚して３９年お祝ありがとうございます。 
加藤 芳隆会員 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。 
北畠 文康会員 ご結婚祝の皆様おめでとうございます。 
木村 博行会員 お誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。やっと体調が戻ってきました。 

皆様お体を大切に！ 
鈴木  努会員 さあ 10月です。突然ですが政治と経済の調和って大事ですネ！石破さん頑張れ！ 
田中 和郎会員 彼岸花がやっと咲いたと思ったら明日から又暑さが続きそうです。 
竹村 美保会員 お誕生日・結婚祝の皆様おめでとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 10月の結婚記念日の皆さんおめでとうございます。 

獨協大学の佐藤俊太君ようこそお越しいただきました。 
松田 龍美会員 結婚記念の皆様おめでとうございます。そうゆう自分もその一人です。 
森  勇一会員 今、獨協大学駅前の改札口で赤い羽根共同募金で 1時間立ってきました。 

心が洗われとてもすがすがしい気分です。德積めたかな？ 
安田 洋介会員 先日ようやく草加よさこいサンバフェスティバルが終わりました。毎年の事ですが、とても疲

れました。ご来場いただいた皆様ありがとうございました。 
山崎 秀美会員 誕生日・結婚祝の皆様おめでとうございます。日が短くなってきました。 
 

第２回 命水会  １０月３日（木） シュガー・ヒルにて 


